

# Charlie pour la liberté

Pour une classe de projet média, il nous semblait important de réagir sur l'horrible attentat qui s'est déroulé le mercredi 7 janvier dans les locaux du journal satirique *Charlie Hebdo*. Depuis longtemps, cet hebdomadaire était menacé par des extrémistes qui condamnaient les caricatures du prophète. En 2011 déjà, un incendie criminel ravageait leurs locaux mais ne faisait que renforcer leur envie de continuer et de se battre pour leur liberté d'expression. C'est en effet ce à quoi les terroristes se sont attaqués en s'en prenant à *Charlie Hebdo*. Comprendre l'incompréhensible, c'est ce qu'a essayé de faire bon nombre de français dont nous faisons partie, émus mais aussi choqués qu'un acte d'une telle envergure puisse encore se produire. Une émotion justifiée par la barbarie de l'acte et l'insensibilité de ces extrémistes mais aussi par le symbole que le journal représentait et, nous l'espérons, continuera à représenter. Il faut que ce journal survive pour montrer que les crayons seront toujours plus forts que les armes et pour que cette liberté de la presse au centre de notre démocratie persiste et soit plus forte que jamais. Enfin, ce tragique événement a emporté cinq des plus grands caricaturistes de toute une génération, Charb, Wolinski, Cabu Tignous et Honoré ainsi qu'un économiste renommé, Bernard Maris, mais aussi deux policiers ainsi que cinq autres personnes. Tout ces talentueux journalistes continueront à jamais d'exister avec leur refus de censure et leur combat pour la liberté.

*« Je ne suis pas d'accord avec ce que vous dites mais je me battraï pour que vous ayez le droit de le dire »*

Voltaire.

B.A- A.A.